ELFINANCIERO

PP-35

25/10/2023

**NACIONAL** 



PIDE EXPLIQUEN SUELDOS DICE AMLO QUE NO HACE FALTA QUE NORMA PIÑA VAYA AL SENADO, 'ES MÁS' ESPECTÁCULOS. PÁG. 35

LLAMA "TRAIDORZUELOS" A LOS MINISTROS

## AMLO: no hace falta que Piña vaya al Senado, "es más espectáculo"

Lanza preguntas a los integrantes de la Corte para que defiendan su actuar

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que, aunque les critica que "mantengan privilegios, como salarios de 700 mil pesos mensuales", él no ha llamado a los ministros traidores a la patria, "aunque, si acaso, son traidorzuelos". "Dicen que yo los cuestiono y les llamo 'traidores a la patria'. No. ¿Saben para quién se aplica lo de traidor a la patria? Para los presidentes. Desde hace tiempo sólo se podía juzgar a un presidente por traición a la patria; ya eso lo quitamos", expresó en su conferencia de prensa.

Además, consideró innecesario que la ministra Norma Piña, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, acuda al Senado para dialogar en torno a la extinción de 13 de 14 fideicomisos.

"No hace falta, es más espectáculo, y puede significar falta de respeto a quienes asisten", señaló.

"Lo que tienen que hacer los del Poder Judicial es explicar por qué ganan 700 mil pesos mensuales, es lo único que tienen que hacer", dijo.

Lo anterior, luego de que se le preguntó sobre la decisión de Norma Piña de no acudir al Senado, después de que Eduardo Ramírez, presidente de la Mesa Directiva, indicó que no había condiciones para que asistiera.

"Pueden hacer una conferencia de prensa", insistió.

Incluso, sugirió una decena de preguntas para que la prensa las hiciera a los ministros: "¿Por qué ganan 700 mil pesos? ¿Porqué nuncase castiga a jueces, magistradosy ministros por corrupción? ¿Por qué se contrató a un hombre de absoluta confianza de (Genaro) García Luna? ¿Por qué dejan en libertad a delincuentes con argucias legaloides? ¿Qué han resuelto en favor de la mayoría del pueblo?".

"¿Por qué no permitieron que se consultara al pueblo cuando se privatizó el petróleo? ¿Por qué no concedieron amparos cuando se privatizaron pensiones de los trabajadores? ¿Por qué no aceptaron castigara responsables del incendio de la guardería ABC? ¿Por qué promovieron el desafuero del que hoy es Presidente? ¿Por qué, en lugar de castigar a los delincuentes de cuello blanco, los dejan en libertad y les devuelven los bienes robados?", finalizó.

Además, acusó que el dinero de esos fideicomisos no se ha usado, sino que lo hacen acumulable.

"¿Por qué dejan en libertad a delincuentes con argucias legaloides?"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México



Postura. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.